

# 令和3年度青少年社会環境浄化事業 西初石地区活動実行委員会活動報告



青少年の健全育成・非行防止を目的に、流山市PTA連絡協議会を始めとする8団体から選出された地区活動実行委員が、各中学校区毎に調査しています。  
「流山市の青少年の店舗利用状況調査」からみる西初石地区の様子をご報告します。

## ■店舗アンケート調査から分かる西初石地区の様子

### ○子ども達の様子

- ・礼儀正しい子どもが多い
- ・子どものいたずら等が、前年度と比べ改善された
- ・今年度、万引き等の問題は無い
- ・青少年の来客自体が少ない店舗もあり、あっても親同伴の来店がほとんどで大きな問題は無い



### ○課題

- ・子どもの遊びの場所が限られている
- ・地域の子ども達への理解がもう少し得られると良い
- ・調査に対し迷惑そうな対応だった店舗もあったので忙しい時間帯をさけて調査を行いたい
- ・保護者や地域住民へ広く周知共有することが出来ていない

## 実施活動を終えての反省および 来年度への引継ぎ事項等



コロナ禍での子ども達の抱えている不安な気持ちやストレスを、解消するために私たち大人はどうすべきか、子供の居場所づくりや地域の見守り活動をどうすべきかが今後の課題である。

そのために、地域の子ども達への理解がもう少し得られると良いのではないか。西初石地域の実態や浄化活動を、保護者や地域住民へ広く周知共有していくことが重要である。

しかし、学校広報誌の掲載は、記事が小さく保護者へも周知されていないのが現状だ。例えば、保護者向けには学校ホームページを活用して配信し、地域住民へは自治会の回覧板や掲示板などをを利用して広く周知する必要性を感じる。（令和3年度の店舗調査は9月に実施）

